



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

9 Pièces

380 m²

Réf. 2387

2 750 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À vendre aux Issambres, superbe villa contemporaine exposée plein sud avec vue sur la mer et les collines. Cette propriété offre des volumes généreux avec plus de 100 m² d'espaces de vie comprenant une cuisine américaine aménagée avec goût et une arrière-cuisine. Une terrasse bioclimatique prolongée par un balcon filant complète cet espace, offrant une vue magnifique jusqu'à la mer et ses collines. Pour la partie nuit, au rez-de-jardin, vous trouverez 5 chambres en suite, un espace détente et un accès à une piscine de 15 x 5 m avec plage immergée. Une cuisine d'été sur une terrasse couverte ...

For sale in Les Issambres, superb contemporary villa facing south with views of the sea and the hills. This property offers generous volumes with more than 100 sqm of living spaces including a tastefully fitted open-plan kitchen and a scullery. A bioclimatic terrace extended by a continuous balcony completes this space, offering a magnificent view as far as the sea and its hills. For the sleeping area, on the garden level, you will find 5 en-suite bedrooms, a relaxation area and access to a 15 x 5 m swimming pool with submerged beach. A summer kitchen on a covered terrace will allow you to ...

AGENCE DU CAP ALESCA LES ISSAMBRES

1 AVENUE DE LA JETEE RN 98 - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



